

東京国際スリーデー ― 子開催に全面協力を

篠原ひろし(改革連合)

① 全国・海外から数万人が集まり3日間で3コースを歩く大会である東京国際スリーデーが小金井公園で開催されることになった。小金井市を宣伝するのにいい機会なので地元市として出来るだけの支援をする必要がある。生活習慣病が問題になって



市長 健康づくりには歩くことが効果的です。大会に対しては地元市としてできるだけの支援をしていきたい。

いるが日々の運動が大切で、健康づくりの第一歩として歩くことにより日常生活から見直していくことを提案するべきである。運営に協力する市民ボランティアを募りこの大国際大会を長く小金井市に定着させるために市としても最大限の協力をするべきではないか。

② 道路雨水の地下浸透施設設置を。小金井市は水大賞をもらうまでに屋根雨水地下浸透施設の設置数が多い。集中豪雨時のためにも道路雨水地下浸透施設を市としても積極的に設置していくべきではないか。



スリーデーの会場となる小金井公園

新しい防災民間資格 「防災士」の育成を!

村山秀貴(民主党)

① 地域の防災や救援活動のリーダーとなり、災害の被害を最小限に抑える効果が期待される民間資格「防災士」の育成を自治体が行う例が増えている。元自衛官、消防士、警察官などの民間人が定年後に「防災士」の資格を取ることが多い。高齢化の進む



なかで、地域の経験ある人材を活かすことにもつながる。小金井市でも養成講座などを設け育成を検討できないか。

総務部長 都内では世田谷区が行っているが、一人単価5万3千円の経費がかかっている。今後の研究課題とさせていただきます。

電光掲示板で避難情報等を提供できる「災害対応型自動販売機」の市内施設への導入を検討できないか。メッセージボードからの緊急情報提供は聴覚障がい者や外国人の方々にしても有効である。

父子手帳を交付し、子育て支援の推進を!

紀 由紀子(公明党)

① 父子手帳を交付し、子育て支援を推進しないか。子育て支援における父親の参画は大変、重要である。意識啓発にもなる父子手帳を交付していただきたい。



採後の歩道整備について。通行している市民から、「危険なので、整備して欲しい。」との声が寄せられてきた。安全のため、早急に歩道の整備をするべきでないか。

都市建設部長 以前から安全対策の要望があった場所です。ご希望に添うように交渉していきます。

③ 南小学校のプールサイド改修の早期実施。これまで多くの児童のお母さん方から要望が寄せられてきました。プールサイドのひび割れの現場を見て来ましたが、子どもたちのためにも、早期実施をお願いしたいと思えます。

教育部長 早い時期での施工を考えております。市長 予算は計上する方向で考えていきます。その他にAED(自動体外式除細動器)の周知・普及の拡大について質問を行った。

廃油からバイオディーゼル燃料の精製を

和田茂雄(公明党)

① ニューヨークでは油が下水管に詰まって年間5千件もトラブルが発生している。東京でも大雨の時、下水管についた油が川に流れ、それが固まってオイルボールになり、東京湾に流れて海を汚染している。都下水道局が年末から年初に23区内のラメ



ン店などを油の回収装置が設置されているか調査をするという。本市の状況はどうか。

都市建設部長 172件の届出がある。② 家庭や飲食店での使用済み油を回収して精製し、ディーゼル車の燃料にする事業が注目されている。BDF(バイオ・ディーゼル・燃料)だ。

人口400万の多摩地域でこの精製プラント設置を温室効果ガス削減のためにも、市長会に提案してはどうか。

市長 取り入れられるものは入れていく。③ JR中央線高架化にあわせ、武蔵小金井駅南口再開発と小金井街道の道路整備、そして北口の駅前整備の三つを一体的に事業展開すべきだ。



油回収装置(グリストラップ)

小金井市の都市計画と現状の乖離を問う

宮崎晴光(民主党)

小金井市には昭和37年に決定された都市計画道路が多数あるが、多くが現実化されず、道路周辺に住む市民には制約ばかりが押しつけられている。特に東部地区では実際の市街地や地形と整合しない都計道が多い。次の都計道をどの様に整備して行くか具体策を



質問する。(ア)現在の連雀通りを2本の都計道の整備をどうするのか。(イ)梶野町の通称けやき通り(市道456号線)の延長線の整備をどうするのか。(ウ)くりやま通りの整備について。(エ)東大通りの連雀通り以南の整備をどうするのか。(オ)これら未整備道路の優先順位をどう考えるか。

都市建設部長 (ア)整備計画は未定であるが環境保護との関連も大切しながら検討すべき。(イ)梶野町部分は区画整理の進捗を見ながら整備する。東町部分(新小金井迄)については未定。(ウ)整備計画は未定であるが、東小金井駅南口整備を視野に入れて検討が必要。(エ)現時点では未定。(オ)現在道路のあるところを優先する。3・4・12号線(緑中央通り)終了後、梶野町の北大通り以南の市道456号線を優先的に整備する。

小・中学校での少人数学級の実現にむけて

水上洋志(日本共産党)

(ア)少人数学級について、特に、小学校低学年において、小一プロブレムなどの問題を踏まえて、学習・生活面での有効性と必要性が、中央教育審議会の中でも強調されているが、市はどう考えているのか。(イ)国と都に制度として、30人学級の実施を求めないか。



(ウ)市町村に学級編成権をゆだねるといって、国の新たな動向を踏まえて、市として、小学校低学年からの少人数学級に踏み出し、小・中学校の少人数学級実現に向けた努力を求めたい。

その他の、「新地方行革指針」で求められる職員削減の影響について質問し、市民サービスや職員の健康を守るために適切な人員の配置を求めました。



東大通りと連雀通りを結ぶT字路